
 
JEUDI 11 MAI 2023 

 

Sont présents : Ronan PHILIPPE – Nicole ARCHIER - Patrick COMBE - Fanny ANDRÉ – Alain 
CRESCINI - Isabelle CROZET - Karine DESGRAND - Philippe KOUOTZE –-                               
Jean-Luc KRIEGEL Myriam NIVON. Elisabeth SERVE - Cyril VILLAT 
                          

Absents excusés : Vincente BERTHOLAT pouvoir à Alain CRESCINI  
                               Laurent FINON pouvoir à Ronan PHILIPPE 
                               Patricia FRENEA pouvoir à Jean-Luc KRIEGEL 
                               Luc DAVID - Caroline FRAISSE - Stéphane PERRIER  
   

Le compte-rendu du conseil municipal du 04 avril 2023 n’appelle aucune observation, il est 
approuvé à l’unanimité.   
 

L’ordre du jour est ensuite abordé. 
 

 
INAUGURATION DE LA RUE CENTRALE – SAMEDI 10 JUIN  

  
  

La parole est donnée à Elisabeth SERVE et aux membres de la commission communication. À 
cette heure, pas mal de choses sont prêtes. Les élus ont été destinataires d’un premier compte-
rendu de commission. Toutes les invitations papier/mail sont parties. L’invitation de la population 
sera faite sur les réseaux communaux Panneau Pocket, Facebook. Le cheminement est prévu de 
l’aire de jeux inclusive au nouveau parking vers l’impasse des girolles. Il sera suivi d’un cocktail. 
La prochaine réunion des derniers préparatifs est prévue le jeudi 25 mai à 16h00. 
Au programme de l’animation, le groupe folklorique interviendra et la mairie organise une tombola 
(1 ticket gratuit par famille à valoir sur les commerces peaugrois)… Un dossier de presse va être 
envoyé aux journaux locaux. 
La commission embellissement travaille la question de la décoration. La dépose des derniers 
câbles sur la Rue Centrale a été prévue avec le SDE 07 et envisagée avant la fin du mois. Il reste 
des bordures à poser et des plantations à changer. Sur le nouveau parking, il y aura des travaux 
pour un branchement d’égoût, avant le 10 juin. 
Patrick COMBE souligne le manque de surveillance du SDE 07.  La Commune de PEAUGRES a 
un parc de 133 luminaires et va bénéficier du Fonds Vert pour le changement des éclairages au 
dernier trimestre 2023. Les éclairages LED peuvent être programmés en usine et réduire la 
luminosité à 50 %, solution plus économique que l’extinction. 
Ce week-end des 10 et 11 juin, le Comité des Fêtes de PEAUGRES fêtera ses 40 ans. Fanny 
ANDRÉ présente les animations prévues, avec un concert « Les Ardéchois » le samedi soir à 
20H30 dans le parc de l’école Les Tamaris et le dimanche la mise en scène d’une quarantaine de 
métiers, dans les années 50. 
Monsieur le Maire souhaite vivement que les élus et la mairie prennent part à cet événement et s’y 
investissent. Denis MELLOT et Manon FANGET, co-président s du Comité des Fêtes seront 
consultés à ce sujet. 
 
 

 

TRAVAUX  
 

 

- Les travaux de l’école avancent. La pose des planchers chauffant est terminée ainsi que leur 
mise en eau. La chape sera coulée la semaine prochaine. La chaudière fuel sera conservée en 
complément de la pompe à chaleur.  
Une évacuation d’eau a été oubliée.  



Monsieur le Maire informe que les élus du Département, en déplacement, sont venus visiter le 
chantier. Une demande de subvention est en cours sur le financement du Centre de loisirs à 
hauteur de 100 000 €. 
 

- La priorité des travaux de voirie portera sur la Route de Savas, très abîmée. Ce mardi, les élus 
rencontrent la société EIFFAGE.  Le tronçon entre l’entrée du Safari jusqu’au carrefour avec  
l’ancienne route nationale sera refait, voire élargi. Il est envisagé la signalétique d’un tracé pour 
les vélos.  Une demande de subvention sera déposée au Département dans le cadre du 
développement économique du Safari. 
 

- Les travaux de la nouvelle STEP (station d’épuration), projet porté par Annonay Rhône Agglo, 
avancent. Monsieur le Maire suggère de communiquer sur ce chantier dans le bulletin 
municipal de PEAUGRES et envisage une « porte ouverte » sur place pour commenter ce 
dispositif. 

 
- Monsieur le Maire informe de la réception d’une pétition de quelques riverains de la Rue des 

Chanterelles à propos des ilôts de propreté de ce quartier. Ils demandent leur enfouissement 
ou leur déplacement.  Une plateforme est envisagée sous ces points d’apport de tri sélectif  
d’ici la fin de l’année. Une réflexion globale va être engagée sur le tronçon au départ de la Rue 
Paul Bourget – Rue des Chanterelles et Rue de l’Égalité, notamment sur la signalétique, la 
circulation, les cheminements piétons et l’aménagement d’un parking sur le terrain délaissé. 

 
- La Commune est beaucoup sollicitée pour le déploiement de la fibre sur PEAUGRES, par des 

opérateurs différents. Où en est ADN (Ardèche Drôme Numérique) ? Une étude est en cours 
cette année. Certains administrés ont reçu des conventions de passage dans leurs propriétés. 

   

 
FÊTE DE LA MUSIQUE 

 
 

La fête de la musique est programmée à PEAUGRES, sur la place de l’église, le samedi 24 juin 
2023 à partir de 17H30. Une réunion préparatoire a déjà eu lieu. L’école départementale de 
musique, CATIEM et les Sacrés sulés animeront la soirée. En ouverture, il y aura scène ouverte. 
Les inscriptions seront reçues en mairie.  Jean-Luc MONTIEL propose d’assurer la sonorisation de 
cet événement en complétant son matériel. La Commune de PEAUGRES soutiendra cette 
acquisition. Le Comité des fêtes mettra son podium à disposition mais n’assurera pas la 
restauration et la buvette. L’Auberge de PEAUGRES s’en chargera. 

 

 

 
DÉPLOIEMENT DU D.R. (DISPOSITIF DE RECUEIL)  

DES CARTES D’IDENTITÉ ET PASSEPORTS 

 
 

Un rendez-vous est donné par ANTS pour l’installation. Les élus référents ne disposent pas 
encore des cartes nécessaires pour tester le dispositif. Les agents auront leurs propres cartes 
pour se connecter.  Un coffre-fort sera installé pour la mise en sécurité des titres en instance de 
remise. 
   

 

 
PERSONNEL COMMUNAL  

 
La parole est donnée aux élus en charge des ressources humaines, Fanny ANDRÉ et Isabelle 
CROZET. Pour mémoire, Antoine DESGRAND a été recruté en mars 2022 pour pourvoir à 
l’absence d’un agent technique en arrêt maladie. Son CDD a été renouvelé depuis en renfort de 
l’équipe et prendra fin le 15 septembre 2023.  
Les élus sont favorables à l’embauche d’Antoine DESGRAND sur un poste d’adjoint technique à 
plein temps à compter du 16 septembre 2023 pour un an, dans l’attente du recrutement d’un agent 
titulaire. Le Centre de Gestion a validé la vacance d’un poste d’adjoint technique. 



Monsieur le Maire rappelle la mutualisation des services techniques avec les Communes de Bogy 
et de Colombier le Cardinal, par la mise à disposition d’un agent suivant les besoins de leur 
Commune, une convention a été signée avec Colombier le Cardinal. Monsieur le Maire souhaite 
vivement que la mutualisation, des agents comme des équipements entre Communes, se 
développe.  
 

 
CONSULTATION POUR LA PRESTATION CANTINE SCOLAIRE 

 
La parole est donnée à Nicole ARCHIER, en charge des affaires scolaires. La consultation pour la 
prestation de la fourniture et livraison de repas pour la cantine scolaire a été lancée auprès de 5 
fournisseurs. Trois réponses sont parvenues en mairie. L’ESAT de Roiffieux, le Saint Vic et API.  
LARCAD et la Toque Dauphinoise n’ont pas répondu à la consultation. 
Les élus ont rendez-vous demain pour étudier les offres reçues.  
Des renseignements ont été pris au préalable de la consultation auprès d’autres communes sur la 
qualité des prestations de leur fournisseur.  
La commission cantine se réunira la semaine prochaine avec les parents (s’ils n’oublient pas de 
venir à ce rendez-vous). 
 
 

 
LABEL TERRE DE JEUX 2024 

 
La Commune de PEAUGRES va s’inscrire pour obtenir ce label. L’idée du label c’est de 
promouvoir le sport. Après signature d’une convention, la Commune disposera d’un kit de 
communication. D’autres communes se sont déjà inscrites, tout comme le Conseil Départemental 
de l’Ardèche. 
 

 
CHALLENGE SPORTIF DES DEUX ÉCOLES PRIMAIRES DE PEAUGRES 

 
 

Le challenger sportif entre les 2 écoles de PEAUGRES revient cette année sur le terrain 
municipal. Il est programmé le mardi 20 juin après-midi. Il accueillera les élèves de CM1 et CM2 
autour de 10 activités. Le projet pour les enfants  est « de faire équipe ». 
 

 

JURÉS D’ASSISES 2024 
 
 
 

Monsieur le Maire présente la circulaire reçue de la Préfecture sur l’organisation du tirage au sort 
des jurés d’assises 2024. Cette année la Commune de PEAUGRES accueillera les 10 communes 
qui historiquement composait Vivarhône (Bogy – Brossainc – Charnas - Colombier le Cardinal – 
Félines - Limony – Serrières – Saint-Désirat – Saint-Jacques d’Atticieux – Vinzieux. 36 jurés 
seront tirés au sort. 
Monsieur le Maire propose d’organiser ce tirage au sort le samedi 03 juin 2023 à 9h00 en mairie 
de PeaugreS. 
Isabelle  CROZET et Cyril VILLAT informent qu’ils seront disponibles ce matin-là. 
 

 

DIVERS 
 

 

- Le planning des états des lieux pour la Maison du Temps Libre et l’Entre 2 n’est pas 
entièrement complété. Les élus sont invités à s’inscrire. 
 

- Fanny ANDRÉ fait un retour sur la vogue. Ça s’est bien passé et les parents des jeunes se 
sont bien mobilisés. La soirée karaoké du vendredi et le bal du samedi soir ont attiré beaucoup 
de monde. Quant au bal du dimanche soir, il n’y avait personne. Monsieur le Maire relate la 
réunion où la gendarmerie a rencontré les parents et les élus, les jeunes ont raté ce rendez-



vous. Une réunion de bilan à tirer s’impose notamment en relevant l’implication des services 
techniques et des actions qui ont  été accomplies pour cet événement. 
De plus, en matière de raccordement électrique du chapiteau, il convient d’anticiper la 
prestation branchement et débranchement auprès du prestataire habilité. 
 

- Nicole ARCHIER informe que le SIEJ a recruté un animateur jeunesse, Audrey SEGURA de 
Pélussin. 
 

- La soirée « vin et bières »du FC Félines-St Cyr-Peaugres a laissé la salle de l’Entre 2 (mise à 
disposition gratuitement) dans un sale état. Les clés ont été « jetées » dans la boîte aux lettres 
de la mairie. Alors qu’un état des lieux de sortie est imposé à chaque location et mise à 
disposition. L’association n’a rien nettoyé et les appels aux élus et en mairie n’ont pas 
manqués. De plus, l’alarme s’est déclenchée une douzaine de fois dans la nuit en raison de la 
porte d’entrée qui a été voilée.  Il a fallu 7 heures de ménage pour « décrasser la salle de 
l’Entre 2 ». L’entreprise PLASTALVER a dû intervenir pour redresser la porte d’entrée. 
Le comportement de l’association occupante de l’Entre 2 est inacceptable et ne sera pas sans 
suite. Un courrier recommandé sera adressé au Club de foot avec copie à la mairie de Félines 
(co-propriétaire et co-gestionnaire de l’Entre 2). 
 

 

Prochains conseils municipaux  
à 18h00 

Prochaines commissions travaux  
à 20h00 

Jeudi 22 juin 
Jeudi 03 août 

Jeudi 07 septembre  
Jeudi 05 octobre 

 

Mercredi 24 mai 
Mercredi 28 juin 

    

 

 


